

## 1.500 PLANTAS y 20 KILOS DE MARIHUANA INCAUTADOS

Written by Sergio Guzmán Leiva  
Monday, 08 January 2018 16:05 -

---



### TRAS NUEVO PROCEDIMIENTO DEL OS-7 EN LOS VILOS

Además se encontró armamento de fuego con encargo vigente por el delito de robo. Procedimiento se llevó a cabo en el fundo Santa Ana, el mismo donde la semana pasada se incautó droga del mismo tipo.

Durante el fin de semana y siguiendo con el trabajo en torno al Plan de Erradicación de Plantaciones ilegales de Cannabis Sativa, el OS-7 de Carabineros concurrió nuevamente hasta el fundo Santa Ana de la comuna de Los Vilos, debido a que en base a información de inteligencia obtenida en temporadas anteriores en las cercanías de la cuesta Cavilolén hay un sector sensible para el cultivo, plantación y cosecha de esta droga.

Una patrulla del OS-7 se dirigió al sector para realizar patrullajes de infantería por el territorio, logrando divisar en las cercanías de la mencionada cuesta un corral de plantas vivas cercado con un cierre de fabricación artesanal e hidratado mediante un sistema de riego con PVC. Comprobando al acercarse al lugar que se trataba de plantas de marihuana que oscilaban sus alturas entre los 40 centímetros y los dos metros y medio de altitud.

Los funcionarios procedieron a extraer la totalidad del cultivo consistente en 1.543 plantas vivas de marihuana, además oculto entre los arbustos del lugar se encontraron cuatro sacos con un total de 19 kilos 875 gramos de marihuana del tipo cogollo en proceso de secado.

Mientras los funcionarios levantaban y contaban la evidencia de la incautación se encontró en las cercanías del lugar un campamento improvisado con especies personales de una persona, además de una escopeta marca Maverick calibre 12 junto a 23 cartuchos de escopeta sin percutir, los que también fueron levantados como evidencia.

Esta arma de fuego registra encargo vigente por el delito de robo en la comuna de La Pintana en la región metropolitana desde el 25 de abril del año 2014, por lo que se dio la cuenta respectiva del hallazgo.

La droga total corresponde a las 1.543 plantas de marihuana y a los 19,875 kilos de marihuana elaborada a granel, equivalente a 40 mil dosis de droga, avaluada en 40 millones de pesos, que fue sacada de circulación antes de que ingresara al comercio ilegal.